

Abteilung J+S KATTV

Diese Saison war für mich, im Vergleich zu den Vorjahren, mit organisatorisch deutlich erhöhtem Aufwand verbunden.

Trainingswoche Niedergösgen Herbst 2011

Die J+S Abteilung des KATTV hat allen angeschlossenen Vereinen ein Intensiv-Training mit professioneller Unterstützung für ihre U 13, U 15 und U 18 Spieler angeboten. Die Betreuung der Spieler während des Trainings wurde geleitet durch Tatana Svobodova, Adrian Rickenbacher Elisabeth Schmid und mich. Zudem erhielten wir durch Ruedi Schwarz weitere Trainer und logistische Unterstützung.

Durchgeführt wurde die Intensiv-Trainingswoche in der Mehrzweckhalle in Niedergösgen. An 5 Tagen wurde konzentriert mit durchschnittlich 24 Jugendlichen hart und intensiv an der Beinarbeit, dem Stellungsspiel und den Schlagtechniken gefeilt.

Die Infrastruktur wurde von der Gemeinde Niedergösgen, dem TTC Niedergösgen und dem TTC Winznau zur Verfügung gestellt. Hierfür ein herzliches Dankeschön.

Unsere personellen und finanziellen Möglichkeiten würde jedoch eine Teilnehmerzahl von 30 Spielern durchaus erlauben.

Die Ausschreibung für diese Saison solltet ihr direkt vom Schweizerischen-Tischtennis-Verband in den nächsten 2 Wochen erhalten.

Training in den Vereinen

Wie ich an verschiedenen Anlässen feststellen konnte, wird in den uns angeschlossenen Vereinen vermehrt Jugendarbeit geleistet. Nicht nur die Quantität der Trainings sondern die zunehmend bessere Qualität der abgehaltenen Lektionen scheint sich bemerkbar zu machen.

Kader / Piste / Leistungssport

Einige Änderungen wird es bei der Kaderbildung KATTV / NWTTV geben.

Mit dem von Swissolympic sportartübergreifenden Piste-Test sind alle Sport-Vereine und Verbände in der Lage, transparent die Leistungen ihrer Athleten zu prüfen und zu dokumentieren. Den genauen Ablauf des Tests könnt ihr der STT und SO Homepage entnehmen. Diese stellt auch die nötigen Formulare zur Verfügung.

In Anlehnung an die Piste wurde das neue Leistungsportkonzept des STT entwickelt, welches nach heftigen Diskussionen und vielen Änderungen angenommen wurde.

Verschiedene Arbeiten wie zum Beispiel die Evaluation der Trainings-Stützpunktes sowie Trainersitzungen haben bereits stattgefunden oder sind fest geplant. Für Interessierte Vereine und/oder Trainer stehen die zuständigen Personen sicher gerne zur Verfügung. Auch hier sind weiterführende Informationen auf der STT Homepage zu finden.

Ich möchte an dieser Stelle noch einmal auf die regional durchgeführten Piste-Tests aufmerksam machen. Im KATTV finden diese am **8. Juni 2012 in der Angelrainhalle 3 ab 18:00 in Lenzburg** statt. **Anmeldungen sind bis 6. Juni an info@ttclenzburg.ch** möglich. Bitte die ausgefüllten Formulare mitbringen. Die zuständigen Personen an diesem Abend sind Samir Mulabcic und Markus Baumann.

Danken möchte ich allen verantwortlichen Ressortleitern des KATTV und des NWTTV für die reibungslose und speditive Zusammenarbeit.

Der J+S Verantwortliche

Beat Berner